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６月2日、７日、８日　村内保育園で「むし歯予防教室」
正しく磨いてむし歯をやっつけよう

　村内各保育園で６月中に「むし歯予防教室」が開か
れました。この教室は、むし歯予防週間に合わせて、
園児たちに歯の大切さを伝えているもの。
　各保育園では、保育士によるむし歯をテーマにした
楽しい寸劇や、歯によい食べ物を当てるクイズ、歯科
衛生士の山田恵子さんの指導で、歯の磨き残しを確認
する染め出しを行いました。
　園児たちは、磨き残した歯をしっかり確認しながら、
正しい歯磨きの仕方と、よい歯の大切さを再確認して
いました。

ていねいに歯を磨く園児たち(子育保育園)

磨き残しを確認(第二保育園) 山田さんの歯磨き指導(第一保育園)楽しい寸劇(子育保育園)

新鮮な野菜が並んだ昭和村のコーナー(横浜市役所)

　村と友好交流協定を結ぶ横浜市で「横浜開港記念バ
ザー」が行われ、村もＰＲのため出店しました。
　この催しは、横浜市が開港を記念した「横浜みなと
祭り」の一環として行われてきた歴史あるイベント。
89回目となる今回は、新市庁舎となった横浜市役所
アトリウムで開催されました。
　昭和村の出店は、村商工会や道の駅「あぐりーむ昭
和」などの協力で行われ、会場にはレタスやキャベツ
などの新鮮な野菜が並び、連日にぎわっていました。

６月１日～４日　横浜開港記念バザー
横浜で村産の新鮮野菜をPR

　第１回昭和村小学校統合に向けた検討委員会が村公
民館で開かれ、議会議員や教育委員、学校関係者、区
長会や各学校・保育園の保護者代表などが集まり意見
を交わしました。委員会ではまず、委員を代表して小
野和好教育長に堤村長から委嘱状が手渡されました。
　委員長に選任された小野教育長は「委嘱を受け、責
任の重さや夢の大きさを感じているところです」と述
べました。委員会では今後、統合小学校実現のための
具体的な話し合いを重ねていく予定です。

５月2６日　小学校統合に向けた検討委員会
よりよい学校目指し検討開始

あいさつする堤村長と委嘱状を受ける小野教育長
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ニュース・トピックスでは、村の出来事や
話題など昭和村の「今」をお知らせします。

店長の竹吉喜徳さん(撮影時以外はマスクを着用)

　道の駅「あぐりーむ昭和」に地元食材を使った料理
を提供する「ムラノナカ食堂」が開店しました。
　農園星ノ環(星野高

たか

章
ゆき

代表)が展開するこの食堂は、
「１日分の野菜がとれるスペシャルサラダうどん」を
はじめ、自社栽培のレタスなど旬の野菜をふんだんに
使い、温度や湿度を管理した自家製麺のうどんにもこ
だわったメニューを展開。店長の竹吉喜

よし

徳
のり

さん(大河
原)は「時期によって変わっていく旬の野菜を使った
定食などを楽しんでもらえれば」と話していました。

６月10日　道の駅「あぐりーむ昭和」
ムラノナカ食堂がオープン

　上毛新聞社杯争奪少年サッカー大会・群馬県小学生
総体サッカー大会が藤岡市などで開催され、ＦＣ昭和
(和南城寿

ひさし

監督)が出場しました。チームは、全140
チームの中でベスト８に進出し、８月に伊勢崎市で開
かれる北関東大会への出場を決めました。
　和南城監督は「今回ベスト８という結果になりまし
たが、選手たちは成長し自信へとつながった大会でし
た。これからも、楽しくサッカーに向き合いながら結
果も付いてくるよう上を目指したい」と話しました。

北関東大会出場を決めたＦＣ昭和

６月４日　上毛新聞社杯争奪杯・県小学生総体
FC昭和が北関東大会へ

県大会出場を決めた昭和東少年野球クラブ

　群馬県少年学童軟式野球大会・ＪＡグループ群馬杯
の利根沼田支部予選が利南運動公園(沼田市)などで開
催され、昭和東少年野球クラブ(星光

みつ

徳
のり

監督)が出場し
ました。チームは準優勝に輝き８月に開催される県大
会への出場を決めました。
　チームで主将を務める山岸雄

ゆう

大
だい

君(大河原小学校６
年)は「日ごろの練習の成果を出し切り、準優勝する
ことができました。県大会ではチームのみんなが一つ
になり、まず１勝を挙げたい」と話していました。

７月３日県少年学童軟式野球大会支部予選
昭和東少年野球クラブが県大会へ

　村在住の金井信
のぶ

治
じ

さん(松ノ木平第二)が、役場を
訪れ、ご自身が出版した写真集「写跡」を35冊寄贈
されました。また、ウクライナが直面する困難な状況
の改善に役立てばと支援金５万円も寄附されました。
　金井さんは、若いころから風景や山岳の写真を撮り
続けてこられ、ご自身として２冊目となる写真集を発
行しました。金井さんは「若い頃から山登りをしてき
て、自然と向き合ってきた集大成を見ていただければ」
と話していました。

写真集と支援金を贈呈された金井信治さん

６月15日　地域貢献・ウクライナ支援
金井さんが写真集と支援金を寄贈
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ニュース・トピックスプラスでは、さらに
お伝えしたい話題をダイジェストでご紹介。

竹之内会長(左)と熱唱を披露した参加者

　昭和歌謡会カラオケ大会が、感染症対策を施し村公
民館で開かれました。コロナ禍により３年ぶりとなっ
た大会では、竹之内重

しげ　あき

秋会長(伏田)からチャリティー
として社会福祉協議会に寄付金が贈呈されました。

６月26日　昭和歌謡会カラオケ大会
チャリティーカラオケで元気届ける

　利根沼田支部小学生学年別柔道大会が行われました。
大会結果(敬称略)▶高学年の部準優勝：新田美

み

瑛
あき

、
第３位：徳江文

あや

禮
と

▶中学年の部優勝：新田優
ゆう

海
み

▶低学
年の部優勝：菅原瑛

えい

斗
と

、第３位：金井介
たすく

日頃の稽古の成果を発揮し活躍した選手たち

５月29日　小学生学年別柔道大会
小学生が鍛えた技競う

　「歩け歩け運動大会」が開かれ、41人が参加しまし
た。一行は、碓氷峠アプトの道(安中市)などを訪れ、
旧信越本線の廃線敷に沿った遊歩道などを散策し、初
夏の穏やかな気候の中、心地よい汗を流していました。

碓氷第三橋梁(めがね橋)を進む一行

６月４日　第46回歩け歩け運動大会
碓氷峠アプトの道など楽しむ

　自衛官募集相談員連名委嘱式が役場で行われ、今𣘺
憲
けん

雄
ゆう

さん(滝久保、写真左)と藤井貞
さだ

充
みつ

さん(永井)に委
嘱(再任)されました。自衛官募集相談員は、自衛隊と
地元自衛官志願者とのかけ橋として協力しています。

安永群馬県自衛隊地方協力本部長と堤村長から委嘱

５月30日　自衛官募集相談員連名委嘱式
相談員に今𣘺さんと藤井さん

　フラワーメイト昭和会(星野昌
まさ

司
し

会長)が、地域貢
献として村総合福祉センター「昭和の湯」玄関前で花
植えを行いました。星野会長は「温泉に来られる方々
が花を見て和んでくれれば」と話していました。

玄関前の花壇に花植えを行った皆さん

６月13日　フラワーメイト昭和会が奉仕作業
「昭和の湯」玄関花壇に花植え

　昭和インター線・森下工区のバイパス建設事業に伴
い、発掘調査が行われている森下宮原遺跡の現場説明
会が行われました。当日は多くの人が訪れ、出土した
土器やかまどの跡などに興味深く見入っていました。

活発に質問する場面も見られた説明会

６月４日　森下宮原遺跡現場説明会
発掘調査で土器などが出土




